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学校だより ＮＯ．６ 
 

平成２９年１０月１１日（水） 

長浜市立西浅井中学校 

文責 校長 本庄良孝 

 

２学期は実りの秋です！ 
 ２学期開始早々、体育大会の取組が始まりました。体育大会が終わるとすぐに文化祭の取組です。 

中学校では、この二つの取組をたいへん大切にしておりますし、生徒も楽しみにしています。単に、

「記録が伸びた」「楽しかった」では終わりたくありません。この行事を通して、リーダーシップや

主体的に行動する意欲を身につけ、協力や支え合いの大切さに気づき、その後の学校生活に活かした

いと考えています。 

 また、この行事には、保護者や地域の方が多数参加いただき、盛り上げていただきました。本当に

ありがとうございました。 

 

体育大会 勝ち負け関係なく、すべてを出し切りました。 

スローガン「 Pride ～燃やせ魂、輝け僕らの青春～ 」 

 各学年、赤団・黄団・青団の３つの団に分かれて、陸上競技種目、生徒会種目、応援パネル、応援

合戦に取り組みました。 

 応援パネルでは、各団の意気込みを表現し、審査がたいへんでした。 

 

 

 

 

応援合戦では、各団それぞれに工夫を重ね、すばらしいパフォーマンスを演出してくれました。 

 

 

 

 

 

 

リーダーとなった３年生の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 勝敗にこだわらず、リーダーとして１，２年生を引っ張っていたことや困難を乗り越えて達成できた

ことが心に残っている人が多かったようです。また、新たな友人関係も築き、集団づくりが大きく前進

したように感じます。 

・中学生最後でとても心に残りました。楽しかったし、普段なかなか話せない人とも話せるように 

なって、とてもいい団でした 

・赤団が総合優勝をとりましたが、すべての団がよかったと思います。 

・団長ができてよかったです。団長としてみんなを引っ張っていけたことが僕の思い出です。 

・最高学年として、１，２年生にダンスを教えるのも、全体できれいにそろえるのもたいへんで 

したが、自分たちなりにしっかりまとめあげられたと思います。 

・リーダーとしてみんなをまとめることは大変だったけど、だからこそ、楽しんで終わることが 

できました。優勝はできなかったけれど、悔いはないです。 

・優勝できなかったものの、それ以上に成長できたのでよかったです。 

・ミスした団を他の団が応援できるすばらしい体育大会になった。来年もそうであってほしい。 

・パネルは思っていたより大変でした。そして、最優秀賞もとれてよかったです。 



文化祭 「協力」することで、文化祭は成功しました。 

スローガン「 百花斉放 ～一瞬を一生の宝に～ 」 

 たくさんの花が一斉に咲き乱れるように、生徒の様々な個性を発揮して文化祭という一瞬を一生の

宝物にしようとして、このスローガンがつくられました。このスローガン通りの発表となりました。 

生徒の感想から、今後の学校生活に大いに期待できるものを感じました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これからの学校行事 

１０月 

 

 

 

 

 

 

１１月 

13(金) 

18(水) 

19(木) 

20(金) 

23(月) 

27(金) 

 

28(土) 

 

30(月) 

交歓スポーツ大会（球技） 

食育の日 

３年実力テスト 

秋季総合体育大会、３年実力テスト 

教育相談（～25 日） 

中間テスト 

１年親子フォーラム 

２年親子フォーラム 

西浅井文化祭(～11/4) 

３年保護者懇談会（～11/2） 

3(金) 

 

7(火) 

8(水) 

10(金) 

 

 

15(水) 

16(木) 

17(金) 

文化の日、長浜市民駅伝競走大会 

西浅井文化祭（発表の部） 

第８ブロック駅伝競走大会 

３年実力テスト 

１年キャラバンメイト 

２年山門水源の森保全活動 

ウッドジョブ事業 

２年校外学習 

食育の日 

県中学校駅伝競走大会 

 

【１年 展示】 
・はり絵では３４人が力を合わせて協力して完成できてよかった

です。 

・細かな作業でなかなか終わりませんでした。あまりにも終わらな

いので、家に持ち帰り家族に手伝ってもらいました。 

・班の中やクラスの中での会話がはずみ、より仲が深まったので、

よかったと思いました。当日もゆっくり発表でき、楽しかったです。 

【２年 合唱】 

・｢ＣＯＳＭＯＳ｣は、少ない人数での３部合唱は不安だったけど、 

きれいに歌うことができてよかったです。 

・｢恋｣ダンスのＰＶがうまくとれるか不安もありました。けれど、 

みんなで最後まであきらめずにできたのでよかったです。 

【３年 劇】 
・本番終了後には、キャストだけではなく全員で互いの取り 

組みをたたえ合うことができました。 

・大道具の実行委員としてみんなをまとめるのはたいへんだ 

ったけれど、みんなが協力してくれたので、完成度も高く、 

期間内に終わることができました。 

【全校合唱】 
曲目：「花になれ」 

生徒会本部の指示で練習を積み

重ね、文化祭のフィナーレにふさわ

しい合唱となりました。 


